
                                             Verbale n.1  del Consiglio di Istituto  

                                                               a.s. 2021-2022 

Il giorno 22 Settembre 2021 alle ore 15.30 si riunisce, in modalità on line ( piattaforma Google 
Meet, link https://meet.google.com/cnu-izhv-mvv ) il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico “ I. 
Vian” a seguito di convocazione avvenuta mediante lettera circolare prot. N. 2976/II.I del 16 
Settembre 2021 e successiva integrazione all’odg PROT. N. 2993/II.1 del 17 settembre , inviate tramite 
e-mail ai consiglieri, per discutere il seguente ordine del giorno, come da circolare medesima: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3. Rimodulazione dell’unità oraria 
4. Quota Cambridge 
5. Candidatura progetto Pon “ Realizzazione reti locali cablate e Wireless nella scuola” 
6. Candidatura progetto Pon “ Digital Board: trasformazione digitale della didattica e 

nell’organizzazione” 
7. Progetto Curvatura Scientifico Sportivo  
8. Varie ed eventuali     

Sono presenti : 

Dirigente Sc. Prof. Vicca Danilo 

GENITORI -  Sig.ra De Michele Luigia ,  Sig.ra Mongardini Elisabetta,    

                       Sig.ra Parisi Presicce Francesca,   Sig. Pietrelli Loris 

DOCENTI  -    Prof. Bernoni Mauro, Prof.ssa Carosi Cristina,  Prof. Centola Mario,  

                        Prof.ssa Di Santo Giusy,   Prof.Gasbarri Francesco, Prof.ssa Leoni Roberta,  

                        Prof.ssa Manfrè Manuela, Prof. Salituro Simone 

ATA – Sig.ra Gemma Ciccioli , Sig.ra Cinzia Vairano  

STUDENTI-  Sig . Mattia Carocci 

 

 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio di Istituto la Sig.ra De Michele Luigia; svolge le 
funzioni di segretario la Prof.ssa Manfrè Manuela 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. Dalla discussione, 
relativamente ad ogni punto dell’ordine del giorno, emerge quanto segue: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Tutti i consiglieri dichiarano di aver ricevuto via email e di aver preso visione della bozza del 
verbale redatto dal prof. Centola. La Presidente chiede al Consiglio di esprimersi riguardo 
all’approvazione del verbale. La prof. Manfrè, la prof. Leoni e lo studente Carocci si astengono 
dall’approvazione dello stesso in quanto assenti nella seduta precedente. Il verbale viene approvato 
a maggioranza.  

https://meet.google.com/cnu-izhv-mvv


La Presidente, vista la presenza della totalità dei consiglieri alla seduta odierna, chiede al Consiglio 
un’ integrazione all’ordine del giorno che permetta di discutere in merito alla scelta delle date per il 
rinnovo degli organi collegiali ( elezioni rappresentanti degli studenti di classe, elezioni dei 
rappresentanti degli studenti per il Consiglio di Istituto, elezioni dei rappresentanti degli studenti 
nella Consulta Provinciale ed elezione dei rappresentanti dei genitori delle classi ). 

 Il Consiglio approva all’unanimità  l’integrazione dell’ordine del giorno che, pertanto vedrà la 
discussione della scelta di tali date al punto 8.  

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio in merito alla recente sentenza del Tar del Lazio, con la 
quale si invalidano i nuovi modelli richiesti per la compilazione dei PEI. Pertanto l’istituto si vedrà 
impegnato a rimodulare tali modelli PEI, per allinearli ad un modello adeguato.  

Il Dirigente inoltre comunica un’integrazione dell’organico per l’anno scolastico 2021/22, ai sensi 
del Decreto “Sostegni Bis” in vigore fino al 30 Dicembre 2021, con il quale si potrà disporre di sei 
unità di collaboratori scolastici, sei docenti e una unità di personale amministrativo. 

3. Rimodulazione dell’unità oraria 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio in merito alla possibilità,  ai sensi della nota 
ministeriale dell11/09/2021 ed a seguito dell’incontro al Tavolo operativo regionale istituito per 
combattere l’emergenza Covid  nel Lazio 

------ omisssi---------- 

di ridurre il quadro orario  ( come da art. 28 comma 8 del CCNL 29.11.2007 e  circolare 243/79) 
senza obbligo di recupero,  per causa di forza maggiore legata alla situazione emergenziale della 
pandemia,  con riduzione delle ultime due ore di lezione su un orario articolato su minimo sei ore. ( 
citazione  FAQ Pinneri dell’ 11 settembre 2021). 

 Il Consiglio approva all’unanimità la riduzione dell’ unità oraria a 50 minuti della sesta e settima 
ora, senza recuperto  ( delibera n. 63). Il Dirigente specifica inoltre che tale riduzione oraria andrà 
in vigore da lunedì 27 Settembre 2021 e rimarrà in vigore fino al 31/12/2021, salvo proseguimento 
dello stato di emergenza per  pandemia. 

4. Quota Cambridge 

----- omissis------ 

Il DSGA riferisce che, la quota annuale Cambridge pro capite per gli studenti delle classi 1Y, 2Y e 
3Y ammonta, per l’anno scolastico 2021-2022, a € 250. La cifra comprende le spese per il canone 
annuo,  l’esperto esterno, l’organizzazione del corso e l’assicurazione integrativa. La quota è stata 
rimodulata rispetto ai 300 euro pagati lo scorso anno, poiché le classi sono diventate tre e c’è una 
differenza di numero di ore dell’esperto madrelingua,  tra il biennio e il triennio. . Quindi sarà 
pubblicata una circolare che informi le famiglie di tali classi e richieda il pagamento del saldo della 
prima rata pagata in luglio, specificando che la quota è indipendente dal “contributo volontario”, 
richiesto a tutti gli alunni del liceo Vian . Il DSGA ricorda che la scuola dispone (anche) di un “ 
Fondo di Solidarietà” per tutte le famiglie che ne avessero necessità, previa documentazione, anche 
se lo scorso anno nessuno ne abbia fatto richiesta. La Presidente chiede che comunque se ne dia 
informazione nella circolare di richiesta del saldo della quota. .  

 Il Consiglio di Istituto approva con n. 12 favorevoli e n. 2 astenuti.( delibera n.64). 



 

5. Candidatura progetto Pon “ Realizzazione reti locali cablate e Wireless nella scuola”  
6.  Candidatura progetto Pon “ Digital Board: trasformazione digitale della didattica e 

nell’organizzazione” 

La Presidente lascia la parola al DSGA che informa il Consiglio in merito alla candidatura, al 
PON “ Realizzazione di reti locali cablate e Wireless nelle scuole”, presentata dall’Istituto il 4 
agosto 2021, confermata dal Collegio dei Docenti del 21/09/2021 ( delibera n. 3). Dalla 
documentazione allegata alla convocazione del Consiglio di Istituto si deduce  che l’importo 
totale richiesto è di € 48.844,44 da utilizzare  (se finanziato) per realizzare o potenziare le reti 
locali per un cablaggio strutturato e sicuro all’interno dell’edificio scolastico.  

Il DSGA continua  il suo intervento informando il Consiglio  anche in merito alla candidatura   ,   
al PON “ Digital Board: trasformazione digitale della didattica e nell’organizzazione” presentata 
dall’Istituto  il 14 settembre 2021,  confermata dal Collegio dei Docenti del 21/09/2021  ( 
delibera n. 3). Come da documento allegato alla convocazione del Consiglio di Istituto si deduce  
che l’importo totale richiesto è di € 74.068,11, che verrà utilizzato (se finanziato) in larga parte 
per Monitor digitali interattivi per la didattica € 68.883,34; il restante importo di € 5.184,77 per 
la digitalizzazione amministrativa.  

------------------- omissis-------------- 

Il Consiglio, dopo ampio confronto, approva la candidatura al PON “ Realizzazione reti locali 
cablate e Wireless nella scuola” con n. 14 voti favorevoli e n. 2 contrari del prof. Gasbarri e della 
prof.ssa Leoni ( delibera n. 65).  

Il Consiglio approva la candidatura al PON “Digital Board: trasformazione digitale della didattica e 
nell’organizzazione”  con n. 14 voti favorevoli e n. 2 contrari del prof. Gasbarri e Prof.ssa Leoni ( 
delibera n.66). 

7. Progetto Curvatura Scientifico Sportivo 

La presidente invita il Prof.Centola ad illustrare a tutti i consiglieri il progetto relativo 
all’introduzione di una “ curvatura sportiva “ per una delle sezioni di liceo scientifico , da 
realizzarsi dall’a.s. 2022/23 con l’idea anche di sperimentare il progetto  fin dall’anno scolastico in 
corso, coinvolgendo studenti di una classe prima 

-------------------------omissis----------------------- 

. Il Dirigente Scolastico precisa che la curvatura sportiva è per il momento un progetto e non un 
nuovo indirizzo. Pertanto il piano di studi rimane lo stesso di quello dell’indirizzo del liceo 
scientifico. 

La Presidente ringrazia vivamente il prof. Centola per il lavoro fin qui svolto, per l’impegno e 
l’iniziativa presa.  

 Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 67) 

8. Date per il rinnovo degli organi collegiali (  rappresentanti dei genitori,  degli studenti, 
e dei rappresentanti della Consulta Provinciale degli studenti) 

Il Presidente chiede di fissare le date per il rinnovo degli organi collegiali. Vengono decise le date 
del 28 Ottobre 2021 pomeriggio   nelle sede di Bracciano ( in presenza ),  per l’elezione dei 



rappresentanti dei genitori e la data del 29 Ottobre 2021 mattina  nelle rispettive sedi per le elezioni 
dei rappresentanti degli studenti delle varie classi, del Consiglio di Istituto  e della Consulta 
Provinciale degli Studenti.  Il Consiglio approva all’unanimità ( delibera n. 68). 

9. Varie ed eventuali 

 Il Ds chiede al Consiglio  di lavorare ad  una integrazione del   regolamento di istituto in merito 
alla regolamentazione delle presenze di partecipanti esterni alle riunioni del Consiglio di Istituto , 
così come  declinato dall’art 42. del Testo Unico comparto scuola ( D. L. 16/04/94 n. 297). Il 
Consiglio ne prende atto. 

Alle ore 17:40 la Presidente, esauriti i punti all’ordine del giorno , dichiara conclusa la riunione 

 

Segretario                                                                                               Presidente 

Prof.ssa Manfrè Manuela                                                                       Sig.ra De Michele Luigia      

 


